

Frutillar: Autoridades revisan habilitación de playas y refuerzan acciones de cuidado del Lago Llanquihue

En la comuna de Frutillar, la Delegada Presidencial Regional de Los Lagos, Paulina Muñoz, encabezó una reunión junto a los municipios de la cuenca del Lago Llanquihue, servicios públicos y la Armada de Chile, con el objetivo de revisar la habilitación de playas y campings, además de abordar la situación sanitaria del lago, en el marco del fortalecimiento del plan Verano Seguro.

En la instancia participaron representantes de los municipios de Frutillar, Puerto Varas, Puerto Octay y Llanquihue, junto a Sernatur, la Autoridad Marítima, la Seremi de Salud, Senapred y otros servicios del Estado, abordando problemáticas comunes y acciones coordinadas para el corto, mediano

y largo plazo.

La Delegada Presidencial Regional, Paulina Muñoz, destacó la importancia del trabajo interinstitucional, señalando que "hemos sostenido una reunión muy importante de la cuenca del Lago Llanquihue, donde participan los municipios de Frutillar, Puerto Varas, Puerto Octay y Llanquihue, con el objetivo de visibilizar problemáticas que se han ido dando y dar soluciones de manera coordinada, como lo hemos estado haciendo junto a las distintas instituciones del Estado".

Asimismo, enfatizó el fortalecimiento del plan Verano Seguro, indicando que "buscamos resguardar las playas y los lagos, y reforzar el llamado al autocuidado de las ciudadanas y ciudadanos durante

este periodo estival".

Por su parte, el alcalde de Frutillar, Javier Arismendi, explicó que la reunión abordó dos ejes centrales. "El primer punto tiene relación con la habilitación de playas de la Cuenca del Lago Llanquihue. Hoy día nosotros contamos en Frutillar con dos playas habilitadas y también Puerto Varas tiene cuatro playas habilitadas y también estamos analizando y viendo cómo poder apoyar a las comunas que a veces le faltan recursos, por supuesto, para poder contratar, por ejemplo, salvavidas, y en base a eso no pueden habilitar sus playas".

En tanto, el capitán de Corbeta Litoral, capitán de Puerto de Puerto Varas, Claudio Villalobos Briceño,

realizó un llamado al autocuidado durante la temporada estival. "Es necesario llamar a la población, a la gente, a usar los elementos y los materiales que tienen que ver con la seguridad, chalecos salvavidas principalmente y no hacer uso de playas y lugares que no se encuentran debidamente habilitados y playas aptas. Es importante señalar que la Armada de Chile, y por medio de la Directemar, tiene y existe una aplicación que se llama Playas Chile, y que a ustedes les permite poder visualizar cuál es la condición de las playas para que puedan, de manera segura, disfrutar de este verano de manera segura y de buena forma junto a sus familias", indicó.

